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L’ENLEVEMENT 

 

 

 

L’enlèvement c’est le faite de monter dans les airs. 
 «  La voix créatrice de Dieu les fait ressusciter de la poussière, ou alors, s’ils ne sont 
pas endormis, transforme leur corps jusque dans les atomes. C’est l’enlèvement. 
C’est le glorieux Souper des Noces de l’Agneau et de Son épouse. » 
 
Lisons aujourd’hui la Bible dans le livre de 1thesssaloniciens 4 : 
15  Voici, en effet, ce que nous vous déclarons d’après la parole du Seigneur : nous 
les vivants, restés pour l’avènement du Seigneur, nous ne devancerons pas ceux qui 
sont morts. 
16  Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d’un archange, et au son 
de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ ressusciteront 
premièrement. 
17  Ensuite, nous les vivants, qui seront restés, nous serons tous ensemble enlevés 
avec eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous 
serons toujours avec le Seigneur. 
18  Consolez-vous donc les uns les autres par ces paroles. 
 
5 :1 ¶  Pour ce qui est des temps et des moments, vous n’avez pas besoin, 
frères, qu’on vous en écrive. 
2  Car vous savez bien vous-mêmes que le jour du Seigneur viendra comme un 
voleur dans la nuit. 
3  Quand les hommes diront : Paix et sûreté ! alors une ruine soudaine les 
surprendra, comme les douleurs de l’enfantement surprennent la femme enceinte, et 
ils n’échapperont point. 
4  Mais vous, frères, vous n’êtes pas dans les ténèbres, pour que ce jour 
vous surprenne comme un voleur ; 
5  vous êtes tous des enfants de la lumière et des enfants du jour. Nous ne sommes 
point de la nuit ni des ténèbres. 
 
1 THESSSALONICIENS 3 : 1Pour ce qui concerne l’avènement de notre Seigneur 
Jésus-Christ et notre réunion avec lui, nous vous prions, frères, 
2  de ne pas vous laisser facilement ébranler dans votre bon sens, et de ne pas vous 
laisser troubler, soit par quelque inspiration, soit par quelque parole, ou par quelque 
lettre qu’on dirait venir de nous, comme si le jour du Seigneur était déjà là. 
 
JE VOUDRAIS PARLER ICI DE L’ENLEVEMENT PHYSIQUE  ET NON DE L’ENLEVEMENT 
SPIRITUEL. 
 
L’ENLEMENT SPIRITUEL   
C’EST notre enlèvement après la réception du Saint esprit après notre baptême dans 
le nom du Seigneur Jésus Christ qui est symbole d’ensevelissement et de 
résurrection. 
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Romains 6:4 Nous avons donc été ensevelis avec lui par le baptême en sa mort, 
afin que, comme Christ est ressuscité des morts par la gloire du Père, de même nous 
aussi nous marchions en nouveauté de vie. 
 Ephésiens 2:6 il nous a ressuscités ensemble, et nous a fait asseoir ensemble dans 
les lieux célestes, en Jésus-Christ, 
Colossiens 2:12 ayant été ensevelis avec lui par le baptême, vous êtes aussi 
ressuscités en lui et avec lui, par la foi en la puissance de Dieu, qui l’a ressuscité des 
morts. 
L’enlèvement physique ne peut se faire que par le baptême du Saint Esprit qui 
dispose de la dynamique de la résurrection. 
Le baptême d’eau ne sauve pas mais nous sommes par l’action du don du SAINT 
ESPRIT sauvés.  ACT 2V39 «  
 
L’ENLEVEMENT PHYSIQUE 
 Au cours de ce processus, votre corps est transformé et votre âme et votre esprit 
sont transportés vers le Seigneur JESUS CHRIST qui descend. Mais les morts en 
Christ ressuscitent premièrement avec un corps glorifiés et apparaissent aux vivants 
pendant quarante jours avant de monter avec les vivants dans le ciel à la 
rencontre de JESUS. 
1 Corinthiens 15 : 51 ¶  Voici, je vous dis un mystère: nous ne mourrons pas tous, 
mais tous nous serons changés, 
52  en un instant, en un clin d’œil, à la dernière trompette. La trompette sonnera, 
et les morts ressusciteront incorruptibles, et nous, nous serons changés. 
53  Car il faut que ce corps corruptible revête l’incorruptibilité, et que ce corps mortel 
revête l’immortalité. 
54  Lorsque ce corps corruptible aura revêtu l’incorruptibilité, et que ce corps mortel 
aura revêtu l’immortalité, alors s’accomplira la parole qui est écrite: La mort a été 
engloutie dans la victoire. 
55  O mort, où est ta victoire ? O mort, où est ton aiguillon ? 
 
Notons qu’un clin d’œil ici est égal à quarante jours. 
Le Seigneur JESUS sortie du tombeau le jour de la résurrection a fait quarante jours 
sur terre avant son enlèvement ; et les morts ressuscités avec lui ont été vus des 
gens de la ville avant leur ascension. Cela est un type de NOTRE enlèvement. 
 

QUI PEUT ÊTRE ENLEVE ? 
 
Pour être enlevé il faut avoir le vêtement de noce. 
Ce vêtement est donné par les 7 serviteurs de Dieu aux cours des âges bibliques. 7 
SERVITEURS ET MÊME 8 ; le huitième est l’extension du septième. 
 Michée 5:5 (5-4) C’est lui qui ramènera la paix. Lorsque l’Assyrien viendra dans 
notre pays, Et qu’il pénétrera dans nos palais, Nous ferons lever contre lui sept 
pasteurs Et huit princes du peuple. 
 Matthieu 22 :1 
¶  Jésus, prenant la parole, leur parla de nouveau en paraboles, et il dit: 
2  Le royaume des cieux est semblable à un roi qui fit des noces pour son fils. 
3  Il envoya ses serviteurs appelé ceux qui étaient invités aux noces ; mais ils ne 
voulurent pas venir. 
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4  Il envoya encore d’autres serviteurs, en disant : Dites aux conviés: Voici, j’ai 
préparé mon festin ; mes bœufs et mes bêtes grasses sont tués, tout est prêt, venez 
aux noces. 
5  Mais, sans s’inquiéter de l’invitation, ils s’en allèrent, celui-ci à son champ, celui-là 
à son trafic ; 
6  et les autres se saisirent des serviteurs, les outragèrent et les tuèrent. 
7  Le roi fut irrité ; il envoya ses troupes, fit périr ces meurtriers, et brûla leur ville. 
8  Alors il dit à ses serviteurs : Les noces sont prêtes ; mais les conviés n’en étaient 
pas dignes. 
9  Allez donc dans les carrefours, et appelez aux noces tous ceux que vous 
trouverez. 
10  Ces serviteurs allèrent dans les chemins, rassemblèrent tous ceux qu’ils 
trouvèrent, méchants et bons, et la salle des noces fut pleine de convives. 
11  Le roi entra pour voir ceux qui étaient à table, et il aperçut là un homme qui 
n’avait pas revêtu un habit de noces. 
12  Il lui dit : Mon ami, comment es-tu entré ici sans avoir un habit de 
noces ? Cet homme eut la bouche fermée. 
13  Alors le roi dit aux serviteurs : Liez-lui les pieds et les mains, et jetez-le 
dans les ténèbres du dehors, où il y aura des pleurs et des grincements de 
dents. 
14  Car il y a beaucoup d’appelés, mais peu d’élus. 
 
L’homme QUI a été jeté dehors était pratiquement entrer dans la salle de 
festivité, mais est cependant jeté dehors car il s’est confier dans ses 
bonnes œuvres ; certainement qu’il était justifié, sanctifié et avait l’onction 
de DIEU avec beaucoup de manifestation ; seulement il n’a pas reçu le 
message de son temps qui au jours d’aujourd’hui est donné comme 
vêtement de noces par le très revend serviteur et prophète WILLIAM 
MARRION BRANHAM , relayé par le Josué d’aujourd’hui le huitième 
messager terrestre . 
LE VÊTEMENT DE NOCES EST LA PAROLE PARLEE SEMENCE ORIGINALE. 
Cet homme jeté dehors, n’a pas droit à l’enlèvement : c’est un frère 
dénominationel. 
 
Hébreux 11:5 C’est par la foi qu’Enoch fut enlevé pour qu’il ne vît point la mort, et 
qu’il ne parut plus parce que Dieu l’avait enlevé ; car, avant son enlèvement, il avait 
reçu le témoignage qu’il était agréable à Dieu. 
 
 

 est un frère dénominationel. Hébreux 11:5 C’est par la foi qu’Enoch fut enlevé 

pour qu’il ne vît point la mort, et qu’il ne parut plus parce que Dieu l’avait enlevé ; 

car, avant son enlèvement, il avait reçu le témoignage qu’il était agréable à Dieu.  

LA CONDITION DE L’ENLEVEMENT C’EST LA FOI DANS L’EVANGILE 

CONFORMEMENT A L’ENSEIGNEMENT DES APÔTRES ; enseignements 

restauré par le ministère de DES 7 ANGES TERRESTRES et RELAYER PAR LE 

HUITIEME MESSAGER. 1 Corinthiens 15 V 1 ¶ Je vous rappelle, frères, 

l’Evangile que je vous ai annoncé, que vous avez  reçu, dans lequel vous 
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avez persévéré, 2 et par lequel vous êtes sauvés, si vous le retenez tel que 
je vous l’ai annoncé ; autrement, vous auriez cru en vain.  
 
PEUT-ON CONNAÎTRE LES MOMENT DE L’ENLEVEMENT  
 
DES CITERNE CREVASSEES 64-0726E W.M. BRANHAM 
 
13   Je ne sais pas à quel moment sera ma dernière heure sur cette terre; aucun de 
nous ne le sait. Et aucun de nous ne sait quand Il va venir. Il ne le sait même pas 
Lui-même, d’après Ses propres Paroles; Il a dit que “le Père seul sait quand Il 
viendra; le Fils Lui-même ne sait pas quand Il viendra”. Ce sera quand Dieu nous 
L’enverra de nouveau. Mais nous attendons Sa Venue. Et s’Il ne vient pas dans 
ma génération, Il se pourrait qu’Il vienne dans la suivante; s’Il ne vient pas dans 
celle-là, Il viendra dans la suivante. Mais, moi, à ce que je vois, il ne reste 
pratiquement plus de temps. Vraiment, je... À mon avis, ça pourrait arriver d’une 
minute à l’autre. Or, ça ne veut pas dire... Bon, ça ne veut pas dire que vous allez 
voir les cieux se transformer, et tout... Ce n’est pas de cette Venue-là que je parle. 
Je parle de l’Enlèvement. 
 
  14   Voyez-vous, Il effectue trois Venues. Il est venu sous trois Noms de Fils. 
Il est venu dans une trinité : Père, Fils, Saint-Esprit. Voyez-vous, tout ça, c’est le 
même Christ, le même Dieu, tout le temps. Maintenant, nous savons qu’Il est venu 
produire trois œuvres de la grâce : la justification, la sanctification, le baptême du 
Saint-Esprit. Tout, en Dieu, s’accomplit par trois. 
  15   Et donc, Il est venu, premièrement, pour racheter Son Épouse. Il vient, 
deuxièmement, pour un Enlèvement, pour enlever Son Épouse. Il vient, 
troisièmement, avec Son Épouse, le Roi et la Reine, après, et c’est ce 
moment-là que bien des gens attendent, cette Venue-là. 
Mais cette fois-ci, quand Il viendra, presque personne, sauf ceux qui sont prêts 
sauront quand Il viendra. Des gens ne seront plus là, c’est tout. On ne saura pas ce 
qui leur est arrivé. Ils seront simplement enlevés, en un instant, et ils auront disparu, 
c’est tout. “Changés, en un instant, en un clin d’il.” Alors, tenez-vous simplement 
prêts à cela. Ce serait affreux, un matin, qu’un être cher ne soit plus là, que 
personne ne puisse les trouver. Ce serait dommage, n’est-ce pas, de savoir que c’est 
déjà passé et que vous l’avez manqué? Alors, restez constamment dans la présence 
de Dieu. 

 
QUAND LE SEIGNEUR JESUS VIENDRA DANS LES AIRS POUR 
PRENDRE SON EPOUSE ?;  
 
il est évidant que son épouse sait et saura quand il vient : 1 
THESSALONICIENS 5 :1 ¶ Pour ce qui est des temps et des moments, vous 
n’avez pas besoin, frères, qu’on vous en écrive. 2 Car vous savez bien vous-
mêmes que le jour du Seigneur viendra comme un voleur dans la nuit. 3 
Quand les hommes diront : Paix et sûreté !alors une ruine soudaine les 
surprendra, comme les douleurs de l’enfantement surprennent la femme 
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enceinte, et ils n’échapperont point. 4 Mais vous, frères, vous n’êtes pas 
dans les ténèbres, pour que ce jour vous surprenne comme un voleur ; 5 
vous êtes tous des enfants de la lumière et des enfants du jour. Nous ne 
sommes point de la nuit ni des ténèbres.  
   L’épouse de JESUS CHRIST ne sera pas surpris elle connaitra le jour de la 
venue du SEIGNEUR ; Voici se que déclare le prophète BRANHAM dans la 
brochure CHRIST EST LA REVELATION DU MYSTERE DE DIEU français 
page 11(Ewald Frank) : « il n’a pas révéler comment il viendrait, ni quand il 
viendrait. Et il a très bien fait ainsi !non ! il l’a montré ou révélé dans 
chaque type qui se trouve dans la bible. »  
 
   ELIE UN TYPE DE L’ENLEVEMENT PEUT BIEN NOUS ECLAIRER.  
« 2 Rois 2:1 Lorsque l’Eternel fit monter Elie au ciel dans un tourbillon, Elie 
partait de Guilgal avec Elisée. 2 Rois 2:2 Elie dit à Elisée : Reste ici, je te 
prie, car l’Eternel m’envoie jusqu’à Béthel. Elisée répondit : L’Eternel est 
vivant et ton âme est vivante ! je ne te quitterai point. Et ils descendirent à 
Béthel. 2 Rois 2:3 Les fils des prophètes qui étaient à Béthel sortirent vers 
Elisée, et lui dirent: Sais-tu que l’Eternel enlève aujourd’hui ton 
maître au-dessus de ta tête ? Et il répondit : Je le sais aussi ; 
taisez-vous. 2 Rois 2:4 Elie lui dit : Elisée, reste ici, je te prie, car l’Eternel 
m’envoie à Jéricho. Il répondit : L’Eternel est vivant et ton âme est vivante ! 
je ne te quitterai point. Et ils arrivèrent à Jéricho. 2 Rois 2:5 Les fils des 
prophètes qui étaient à Jéricho s’approchèrent d’Elisée, et lui 
dirent : Sais-tu que l’Eternel enlève aujourd’hui ton maître au-
dessus de ta tête ? Et il répondit : Je le sais aussi ; taisez-vous ».  
      LES fils des prophètes qui étaient à Bethel et à Jéricho savaient avec 
précision le jour de l’enlèvement de leur maître Elie. Toutefois ilS devaient 
ne pas divulguer l’information. De même nous saurons le jour mais il 
importe de ne point divulguer l’information. Cette venu de JESUS CHRIST 
POUR PRENDRE SON EPOUSE EST L’EPIPHANIE : apparition.  
 
MAIS QUAND EST-IL DU JOUR INCONNU DE JESUS LUI-MÊME ?  
 
Matthieu 24: 32 ¶ « Instruisez-vous par une comparaison tirée du figuier. 
Dès que ses branches deviennent tendres, et que les feuilles poussent, 
vous connaissez que l’été est proche 33 De même, quand vous verrez 
toutes ces choses, sachez que le Fils de l’homme est proche, à la porte. 34 
Je vous le dis en vérité, cette génération ne passera point, que tout cela 
n’arrive. 35 Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront 
point. 36 Pour ce qui est du jour et de l’heure, personne ne le sait, ni les 
anges des cieux, ni le Fils, mais le Père seul. »  
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LE seigneur JESUS CHRIST est venue sur la terre des hommes en tant que 
fils de l’homme ; LE PROPHETE ; dans la génération qui a vue le figuier 
reverdir c'est-à-dire la génération qui a vue la RENAISSANCE DE LA 
NATION d’ISRAÊL ;  CETTE VENUE LA EST APPELE PAROUSIE : présence 
corporelle. C’est le 28 février 1963 à Tucson Arizona que le SEIGNEUR 
JESUS est descendu du ciel au travers de la constellation de sept anges. 
Son visage était clairement visible au sein du nuage mystérieux que ses 
anges avaient laissé dans le ciel. En ce moment exact le prophète WILLIAM 
MARRION BRANHAM était en train de recevoir l’épée du Roi des Rois, le 
3ème PULL. Ce nuage est resté dans le ciel pendant 28 minutes soit 
environs une demi-heure. Le prophète faisant un commentaire sur ce 
passage de Matthieu 24 V 33 à 36 établi une relation avec le passage 
d’Apocalypse chapitre 8 verset 1. « 1 ¶ Quand il ouvrit le septième sceau, il 
y eut dans le ciel un silence d’environ une demi-heure. »  
        LA FÊTE DE TROMPETE W.M.BRANHAM 42 < Alors, un jour, dans le 
canyon Sabino, Dieu m’a fait monter là-haut un matin de bonne heure, et 
j’étais là avec les mains en l’air, je priais, et une épée m’est arrivée dans les 
mains. Vous savez cela. Je me suis tenu là à la regarder, elle était aussi 
naturelle que ma main en ce moment, je ne savais pas ce que ça voulait 
dire. Et elle est restée là, avec une Voix qui m’a dit : “C’est l’Épée du Roi.” 
Ensuite, plus tard, quand l’Ange du Seigneur a révélé ce qu’il en était, 
C’était la Parole dans la main. Tout de suite après cela, les Anges du 
Seigneur sont apparus et m’ont parlé des Sept Trompettes...ou, des Sept 
Sceaux, que je devais revenir ici à Jeffersonville pour prêcher les Sept 
Sceaux. Et, là, si jamais j’ai dit quelque chose qui était inspiré, c’était bien 
cela. Là, quand l’Ange du Seigneur est venu parmi nous, et la Bible est 
devenue une Bible nouvelle. C’est là qu’Elle s’est ouverte, pour révéler 
toutes les choses que les réformateurs et tout avaient laissées de côté. 
C’était la révélation entière de Jésus-Christ, complètement nouvelle pour 
nous, mais parfaitement et exactement conforme à l’Écriture. C’était la 
Parole, qui a toujours été. J’étais tellement inspiré et tellement conduit. 149 
En effet, au Septième Sceau, il y a eu le silence. “Personne ne savait; 
c’était la minute ou l’heure où Christ allait venir”, comme Il nous l’a 
révélé.> 
 RECONNAÎTRE VOTRE JOUR ET SON MESSAGE W.M.BRANHAM 29 
Maintenant remarquez encore, avant les--les Sept Sceaux, et je ne me 
doutais pas le moins du monde que c’est ce qu’il en serait. Ici, au 
tabernacle, Il en a parlé, et Il m’a envoyé à Tucson, en Arizona, vous 
annonçant à tous ce qui allait arriver. Et il y a des hommes ici présents 
aujourd’hui, qui étaient là, qui ont vu la chose arriver, exactement telle 
qu’elle avait été prédite ici, que “sept Anges allaient venir”. Ensuite les 
journaux ont diffusé cela, et les magazines, d’un bout à l’autre du pays : 
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“Un mystérieux cercle de Lumière sous la forme d’une pyramide”, 
exactement comme je l’ai dessiné ici pour vous montrer. Celui-ci s’est élevé 
de l’endroit où se trouvaient ces Anges, il est monté à une altitude de 
trente milles [quarante-huit kilomètres--N.D.T.], et mesurait vingt-sept 
milles [quarante-trois kilomètres] de large; ou bien à une altitude de vingt-
sept milles [quarante-trois kilomètres], et mesurait trente milles [quarante-
huit kilomètres] de large, je ne me rappelle plus lequel des deux. Et on l’a 
vu de partout, dans les États, juste au-dessus de Tucson, en Arizona, c’est 
exactement là que c’est arrivé, au même moment.  
    LE SEIGNEUR JESUS CHRIST S’EST MANIFESTER DE NOUVEAU DANS LA 
CHAIR ET LE MYSTERE DE CETTE VENUE PAROUSIE N’ETAIT PAS CONNU 
NI DES ANGES, ni du fils, seul le père savait le JOUR OU IL REVIENDRAIT 
SUR LA TERRE DANS UN CORPS DE CHAIR POUR ACCOMPLIR LA SECONDE 
PARTIE DE LA PROHETIE D’ESAÏE. CE CORPS DE CHAIR, LE VASE JESUS 
ETAIT LE CORPS DE WILLIAM MARRION BRANHAM, vase vil transformé en 

vase d’honneur. Dieu le PERE A VOULU PAR SA SOUVERAINETE EN TANT 

QUE DIEU TOUT PUISSANT MAINTENIR CE JOUR SECRET ? ; sa fonction 

de fils, Dieu puissant ne pouvait pas savoir ce jour. Cela est le programme 
volontaire de Dieu selon son plan et sa grande souveraineté. Comprenez la 
souveraineté de Dieu. Dieu peut de manière expresse refouler son 
omniscience et son omnipotence pour se conduire comme un homme qui 
ne sait pas tout. Dans le jardin d’Eden il dit « 9 ¶ Mais l’Eternel Dieu appela 

l’homme, et lui dit : Où es-tu ? »  

AUJOURD’HUI CETTE ECRITURE EST ACOMPLI W.M.BRANHAM †ˆ Mais 

vous remarquez ici, Il a dit, à la fin de l’âge de l’église, c’était devenu un tel 
gâchis qu’Il serait de nouveau révélé en tant que Fils de l’homme : “Quand 
le Fils de l’homme Se révèle.” Comme ce mélange d’hier était de 
circonstance! Et j’espère que ça ne vous échappera pas. †‰ Nous avons 
eu la révélation du Fils de Dieu, mais la dernière promesse qu’Abraham a 
eue avant que le fils soit rendu...ou amené à l’existence, celui qui lui avait 
été promis; avant que le fils promis arrive, Dieu S’est manifesté là-bas à 
Sodome en tant que prophète, en tant qu’homme, dans la chair, Dieu. 
Elohim, comme j’ai entendu quelqu’un le dire il y a un moment, alors que la 
Divinité était en Lui corporellement. Il était la plénitude. Elohim est la 
plénitude de la Divinité, corporellement. Et nous remarquons, là, quand Lot 
a vu... Quand Abraham L’a vu venir, il a dit : “Mon Seigneur.” Ils étaient 
trois. Et à Sodome, Lot en a vu deux, et il a dit : “Mes seigneurs”, manque 
de révélation. Donc remarquez ce qui s’est passé ici, quand Il est arrivé, 
comment Il S’est fait connaître. †Š Est-ce que nous ne pourrions pas, est-ce 
que je ne pourrais pas dire ceci : si seulement j’avais été vigilant, vous 
voyez, le frère a prophétisé quand il m’a dit ce qu’il a dit! Aujourd’hui! 
Observez ce qu’Il a fait tout de suite après avoir lu ce passage de l’Ecriture. 
“Aux jours où le Fils de l’homme,” pas un homme, pas un être humain, “le 
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Fils de l’homme Se révélera de nouveau parmi Son peuple.” Aujourd’hui, 
cette promesse-ci, de cette heure-ci dans laquelle nous vivons maintenant 
est accomplie devant nos propres yeux. Il s’est tout de suite tourné vers 
l’assemblée, et avec dix ou douze, quel qu’en soit le nombre parmi 
l’auditoire, des inconnus, Il a fait exactement la même chose qu’Il avait 
faite à Sodome. Aujourd’hui cette Ecriture a été manifestée devant vous. 
Elle a été confirmée devant vous. †‹ Alors, mon frère, ma soeur, délégués, 
prédicateurs, quoi que nous soyons ici, enfants de Dieu, combien proches 
sommes-nous de Sa Venue, alors? Si maintenant nous voyons l’Ecriture 
qu’Il a promise, juste avant que le feu tombe à Sodome pour la brûler, et 
qu’Il y a comparé ce jour-ci, et que nous voyons cette Ecriture s’accomplir 
en plein sous nos yeux, combien proches sommes-nous de la Venue du Fils 
de Dieu, alors? Combien  proche est la manifestation des Ecritures, comme 
Il l’a fait à travers Abraham, en montrant l’Eglise, en type, alors qu’Il était 
la promesse à l’Eglise! Et maintenant nous voyons, la semence naturelle 
d’Abraham, comme ils ont failli. Mais la semence royale d’Abraham, par la 
foi dans la Parole promise, est en train d’être manifestée sur terre 
aujourd’hui. Nous sommes au temps de la fin, mon frère, mes sœurs. Nous 
sommes à la fin. ‡‚ Et nous n’avons pas un seul autre type. Je dois donner 
les Ecritures en types, parce que je n’ai pas assez d’instruction pour faire 
ressortir les mots, et tout. Je fais un type. Mais si je vois dans les ombres... 
Si je n’avais jamais vu ma main, et que je voie l’ombre, je saurais que j’ai 
cinq doigts. Et c’est comme ça que vous devez observer les types de 
l’Ecriture de l’Ancien Testament. Qu’est-ce que cela fait? Cela préfigure 
ceci. Et Jésus a dit que Sodome était la préfiguration du temps de la fin 
maintenant. Et les passages mêmes de l’Ecriture qui étaient promis à 
Sodome, les passages mêmes de l’Ecriture qui se sont produits à Sodome, 
dont Jésus a dit qu’ils se répéteraient de nouveau en ce jour-ci, c’est 
dévoilé en plein devant nous aujourd’hui. 
 
LES DEUX AILES DE L’AIGLE 

 
Jehovah-Dieu est représenté dans le livre de Psaume 91 comme un aigle et les 

petits  de l’aigle sont aussi des aiglons donc des aigles. Un aigle est un oiseau 

disposant de deux ailes qui le permettent de voler dans les airs.  

Le livre d’Apocalypse 12  v 1 à 17nous parle de la femme et du dragon  rouge. 

La femme symbolise l’Eglise véritable couronnée des douze étoile symboles 
de la doctrine des douze apôtres et le soleil au dessus d’elle symbole du 
nouveau testament et enfin au dessous d’elle la lune symbole de l’ancien 
testament. Ainsi donc l’Eglise véritable prend en compte la doctrine des 
douze apôtres et se tien dans toute la bible. Elle est une église qui travaille 
à enfanter un fils male symbole de Jésus christ qui doit être enfanté en 
nous. Cette Église est certainement l’Église épouse de Christ. 
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Dans tous les âges de l’église épouse elle sait vu être menacer par le 
Dragon rouge type du système papale, de la fausse église qui est Babylone 
la grande :l’Eglise Catholique romaine ; 
La scène décrite ici relate avec percutance les événements post- 
Enlèvement. Le dragon rouge attaque la femme qui réussi à s’échapper 
avec les deux ailes qui lui sont conférer.  
Apo 12 v13-14 
 « « 13  Quand le dragon vit qu'il avait été précipité sur la terre, il 
poursuivit la femme qui avait enfanté l'enfant mâle. 
 14  Et les deux ailes du grand aigle furent données à la femme, afin qu'elle 
s'envolât au désert, vers son lieu, où elle est nourrie un temps, des temps, 
et la moitié d'un temps, loin de la face du serpent. » » 
 
Les deux ailes ici sont les ailes de l’enlèvement : le message de 
l’enlèvement et la puissance de la résurrection ou la pluie de la première 
saison et la pluie de l’arrière saison.  
 

1 The saloniciens 4 v16  Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix 
d'un archange, et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les 
morts en Christ ressusciteront premièrement. 
 17  Ensuite, nous les vivants, qui seront restés, nous serons tous ensemble 
enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, et 
ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. 
 18  Consolez-vous donc les uns les autres par ces paroles. [Voir aussi la 
version DARBY] 
 
Trois événements se produisent successivement pendant que Jésus vient 
pour l’enlèvement. 
 Dans la brochure l’enlèvement 65-1204 
Le prophète Brahma dit ceci : 
« La première chose qui se produit, c’est son message qui appelle l’épouse 
à se rassembler. 
La chose suivante s’est la résurrection de l’épouse qui dort, celle qui mourut 
dans les autres âges. Ils sont  enlevés ensemble, et la trompète les 
appellent à la fête dans le ciel. C’est cela qui arrive mes amis. » Lisez aussi 
alinéa 75. 
 
LE MESSAGE EST PROCLAME PAR UN PORTE VOIX : LE CRI DE 
COMMENDEMENT: LE MESSAGER DE MALACHIE 4, LE PROPHETE WILLIAM 
MARRION BRANHAM ; 
LA VOIX DE LA RESURECTION EST PROCLAMER PAR LE HUITIEME 
MESSAGER TERRESTRE réveil l’épouse endormie… 
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ET LA TROMPETE RETENTI POUR ENCLENCHER LA RESURECTION DES 
MORTS ET LE DEPART DES VIVANTS ET DES RESSUCITES. 
 
CES TROIS EVENEMENTS S’ACCOMPLISSENT PENDANT QUE JESUS 
CHRIST DESCEND DU CIEL. L’ENLEVEMENT EST UN LONG PROCESSUS 
QUI S’ACHEVE AU SON DE LA TROMPETE.  
DEPUIS LE 28 FEVRIER 1965 NOUS SOMMES DANS LE PROCESSUS DE 
L’ENLEVEMENT. 
 
 
 Le MESSAGE DE WILLIAM MARRION BRANHAM  NOUS A DONNER LES 
DEUX AILES DE L’ENLEVEVEMENT. L’UNE ETAIT COMPLETE ET L’AUTRE 
ETAIT POTENTIELLE. OR POUR ETRE ENLEVER IL FAUT QUE NOUS AYONS 
COMPLETEMENT LES DEUX AILES DE L’ENLEVEMENT. 
IL est vrai que pendant le ministère de William Marrion Branham les deux 
pluies ; pluie de la première et de l’arrière saison tombaient en même 
temps parce que ceux qui se reposaient dans le Seigneur devaient avoir les 
deux ailes de l’enlèvement. TOUTE FOIS LA PLUIE MOUREH ETAIT LE 
MINISTERE TYPE DU FRERE BRANHAM DE SON VIVANT ; LA SECONDE 
PLUIE de l’ARRIERE SAISON  EST LE MINISTERE DE WILLIAM BRANHAM 
L’AFRICAIN C’est à dire du huitième messager, le Josué homme 
d’aujourd’hui. 
Le huitième messager terrestre vient avec le ministère de la résurrection. IL 
rend cinétique la seconde aile potentiel de la résurrection avec le réveil de 
l’épouse ; le ministère de l’épouse. Le HUITIEME MESSAGER TERRESTE 
EST CELUI QUI CONDUIT COMME JOSUE  SES FRERES CALEB C'EST-A-
DIRE LES EPHESIENS 4 ET LES ROIS ET REINES…DANS LA BATAILLE 
FINALE. 
 
Apocalypse 12 v 4b « Le dragon se tint devant la femme qui allait enfanter, 
afin de dévorer son enfant, lorsqu'elle aurait enfanté. 
 5  Elle enfanta un fils, qui doit paître toutes les nations avec une verge de 
fer. Et son enfant fut enlevé vers Dieu et vers son trône. 
 6  Et la femme s'enfuit dans le désert, où elle avait un lieu préparé par 
Dieu, afin qu'elle y fût nourrie pendant mille deux cent soixante jours. » 
 
Noté Bien  que la femme enceinte enfante  Jésus christ le huitième 

messager céleste [Galates4v1. Mes enfants, pour qui j'éprouve de nouveau 
les douleurs de l'enfantement, jusqu'à ce que Christ soit formé en vous,] 
qui se reflète sur la terre au travers du huitième messager terrestre. Le 
désir du diable s’est de détruire le huitième messager mais il échouera car 
le huitième messager terrestre sera enlever vers le ciel. 

http://www.lasemenceoriginale.fr.gd/


Pasteur Kouamé N’guessan Benjamin                             Tabernacle de l’Etoile du Matin  

                                        +225 57806804    el_8@live.fr 

www.lasemenceoriginale.fr.gd                   pour vos dons : Orange money +22557806804 

 

11 

L’épouse aussi sera enlevée vers le ciel. Le désert ici n’a rien avoir avec un 
désert brulant de canicule et de sable mais un lieu de repos et de bien –
être : un lieu destiné a la fête des noces. 
 
LA FETE DES NOCES_DUREE 
 
La bible de Dieu et les citations du prophète de l’heure nous fons 
comprendre que la fête des noces durera trois ans et demi. Soient 
mille deux cent soixante jours.  
UN  TEMPS = 1 année 

DEUX TEMPS  = 2 ANNEES 

LA MOITIE D’UN TEMPS = ½ ANNEE 

  LES  mois dans le calendrier juifs sont constitués de 30 jours.  Donc 1260 

jours = 3ans et ½ 

 

CONCLUSION 

 L’épouse de jésus christ est constitué des vierges folles et des vierges sages. 

SEUL LES VIERGES sages SONT ENLEVES CAR  ILS ONT LA PAROLES 

DE L’HEURE ET LE SAINT ESPRIT AUTHENTIQUE. 

 

L’enlèvement jusqu’au jour ou je vous écris n’a pas encore eu lieu. 
Quiconque vous dit le contraire est un menteur qui tire son fond 
de son père le diable Satan.  
La bible dit que les morts  en christ vont ressusciter  
premièrement. Je crois que si L’ENLEVEMENT A EU LIEU LES MASS 

-MEDIA NOUS EN PARLERAITENT ET CERTAINEMENT JE VERAI  

BRANHAN SE PROMENER QUELQUE PAR  A JEFFERSONVILLE  

PENDANT LES 40 JOURS DU CLIN D’ŒIL DE DIEU.  

FESANT MOI-MEME PARTI  DES VIERGES SAGES JE NE SERAI PAS 

ASSIT ICI A VOUS ECRIRE SUR L’ENLEVEMENT CAR LE HUITIEME 

MESSAGER TERRESTRE SERA BEL ET BIEN ENLEVER A LA 

RENCONTRE DE SON BIEN AIME SEIGNEUR ET SAUVEUR  JESUS 

CHRIST SON SEUL MARI ET SEUL DIEU.  

2 Timothée 2 v16  Évite les discours vains et profanes; car ceux qui 
les tiennent avanceront toujours plus dans l'impiété, et leur parole 
rongera comme la gangrène. 
 17  De ce nombre sont Hyménée et Philète, 
 18  qui se sont détournés de la vérité, disant que la résurrection 
est déjà arrivée, et qui renversent la foi de quelques uns. 
 Alors il n’y a pas encore de résurrection des morts pas encore 
d’enlèvement, pas encore de millenium et par encore d’éternité. 
 
Abidjan le 16 oct. 2017 «à 21 h41 «  prophète KOUAME N’GUESSAN Benjamin 
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